



Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

¿Cuáles son las opiniones del alcalde y los concejales sobre el proyecto vial?

La presentación del proyecto de Circunvalación Norte ha generado una ola de reacciones en la comunidad a favor y en contra, lo cual se refleja en las opiniones de los concejales cuyas posturas son disímiles.

Dichas posiciones quedaron de manifiesto al término de la sesión del Concejo Municipal en que la directora regional del Serviu, María Luz Gajardo, expuso los detalles de la iniciativa, cuyo monto supera los 50 mil millones de pesos.

En la discusión, el alcalde José Pérez Arriagada hizo ver que si hay posturas distintas, "esto pasa cuando los proyectos se dejan en el tiempo y salen piedras en el camino, pero nos aseguraron que los recursos están asignados y no es fácil dar una vuelta atrás."

De acuerdo a lo informado por la autoridad, "para modificar el proyecto, habría que modificar el Plan Regulador y eso toma mucho tiempo".

OPINIÓN DE LOS CONCEJALES



Oriana Offermann: "El trazado actual no ha sido debidamente socializado con el Ejército de Chile, y dado que, lamentablemente, la institución no puede alzar la voz respecto a esta situación, serán los concejales que estamos de acuerdo con esta postura, junto con los vecinos y todos los que formamos parte de este movimiento ciudadano, quienes tomemos la iniciativa. Estoy convencida de que si se realizara una encuesta en nuestra ciudad o comuna sobre si la gente prefiere o no que esta avenida ponga en riesgo la permanencia del destacamento, la mayoría apoyaría que el destacamento se quede. Es un valor fundamental para nuestra comuna, un valor histórico y patrimonial".



José Salcedo: "Como capital provincial, ¿cuántos años llevamos sin un proyecto de esta magnitud? Por eso insisto en la importancia de seguir impulsándolo. De lo contrario, modificar nuevamente el trazado nos haría retroceder todo lo avanzado. La noticia que nos entrega la directora es sumamente relevante, nos informa que el proyecto



está prácticamente listo para comenzar este año, lo que sin duda sería una gran noticia, especialmente para los vecinos.

Algunos colegas no es que no lo apoyen, sino que desearían que, en la medida de lo posible, se pueda modificar el trazado. Sin embargo, cambiar el trazado implicaría retroceder en todo el proceso, lo que significaría perder los nueve o diez años que hemos esperado por este megaproyecto, el más grande de la región".



Víctor Salazar: "Me quedo con una frase que dijo la directora: "Aquí se abre una nueva alternativa". Los Ángeles está colapsado, obviamente. Necesitamos más puentes, más parques, más avenidas. Por lo tanto, está claro que este proyecto no resolverá el problema por completo, pero, sin duda, el aporte al descongestionamiento de la ciudad será muy significativo."



Daniel Badilla: "Aquí está claro que

no se preocuparon de la comunidad y se centraron netamente en hacer el proyecto. La iniciativa puede ser muy buena, pero también puede tener reparos y modificaciones que lo mejoren para la comunidad. Me parece una falta de respeto que, como concejales, que somos la voz del pueblo, nos vengan a decir: "Señores, aquí está el proyecto, tómenlo o déjenlo". Está claro que no se tomaron el tiempo de abordar estos aspectos, y se centraron únicamente en la ejecución del proyecto, sin considerar las necesidades y preocupaciones de la gente".



Paola Ortiz: "La verdad es que lamento muchísimo, como quedó de manifiesto en la exposición, de acuerdo a los antecedentes que también fueron expuestos por los colegas concejales, que este proyecto no tuvo una base sólida en cuanto a la participación de la comunidad, la opinión y la posibilidad de conciliar de manera armoniosa la voz de todos los actores involucrados en esto: las instituciones, las organizaciones y los vecinos.

Lamento que esto sea así hace mucho tiempo, desde la gestión anterior incluso que venía proponiendo, dada la envergadura de este proyecto, al menos una consulta ciudadana, que nosotros como municipio tenemos la herramienta para poder desarrollarla y ejecutarla, y eso no ocurrió"



José Bermudo: "Este proyecto necesita una reestructuración. Que no se malinterprete: la Circunvalación debe hacerse sí o sí, pero no tiene por qué dividir al regimiento en dos partes. Hay que decir que, si el destacamento se corta por la mitad, se irá de Los Ángeles, y esa institución tiene un valor histórico para nuestra comuna."



Eduardo Velásquez: "Desde que nace Los Ángeles, hace 286 años, tenemos la presencia del Ejército en nuestra tierra. Han estado presentes en la defensa nacional, enfrentando situaciones de catástrofe, y hoy día es importantísima la defensa de la soberanía de nuestra patria.

En consecuencia, no podemos darnos el gusto de que se les esté proponiendo el traslado del destacamento a Antuco. Nos parece impresentable y creo que nosotros, los concejales que estamos levantando esta oposición, lo hacemos porque no queremos ser cómplices de una situación histórica".